
Le mie esperienze sportive

Da circa 20 anni mi onoro di essere il Presidente dell'ASD Universitas Palermo, società affiliata che ha sempre svolto

attività di atletica leggera a livello regionale e nazionale. Ho sempre sentito il dovere morale di viaggiare ogni

Domenica verso qualunque angolo della Sicilia allo scopo di incentivare, con l’esperienza maturata sul campo, la

crescita qualitativa delle manifestazioni Fidal di corsa su strada e di maratonina del Grand Prix Sicilia, da sempre tra le

più ambite dai tesserati veterani siciliani.

Sono stato il Responsabile organizzativo di numerose manifestazioni valide come Campionati Regionali di Corsa su

strada, di Corsa campestre e su Pista.

Gli incarichi istituzionali

Ho ricoperto l’incarico come Consigliere Provinciale Fidal Palermo e a seguire come

Consigliere Regionale della FIDAL Sicilia - Referente del settore master per diversi

anni.

Perché mi candido

Dopo diversi anni di militanza nel settore master, conservo ancora oggi tanti stimoli per proseguire il mio cammino

istituzionale. Pertanto intendo candidarmi nuovamente a Consigliere Regionale per dare il mio prezioso contributo per

migliorare l’organizzazione delle gare e far crescere ancora di più il movimento di atletica leggera siciliano.
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